



Tagesstätte bekommt Haussegen

Au. (vh) "Du bist in unserer Mitte und gegenwärtig, auch im Zeichen des Kreuzes. Im Schutze des Kreuzes mögen hier immer alle zusammenkommen" – mit diesen Worten erhielt das neue Wandkreuz in der Tagesstätte für Senioren kürzlich den Segen von Pfarrer Clemens Voss. Vor knapp einem Jahr öffnete

die Einrichtung im Gewerbegebiet Seysdorf das erste Mal ihre Türen. Tagsüber verbringen dort bis zu 16 Gäste ihren Alltag. Dabei gehört zum Tagesablauf auch der gemütliche Kaffeetisch am Nachmittag, zu welchem dieses Mal Pfarrer Clemens Voss mit Mesnerin Melanie Geppert zur Kreuzsegnung eingeladen waren. Über Seniorin Mathilde Bauer, deren Bruder Kreuzbauer war, entstand der Kontakt zu Schwester Barbara im Kloster Schönbrunn. Sie spendete der Einrichtung das Kreuz mit Freude darüber, dass es an diesem guten Ort weiterwirken kann.

Foto: Victoria Hausler